

Critican a Córdoba por gira “con dinero de los mexicanos”

DE LA REDACCIÓN

En la cuenta regresiva para dejar su cargo como consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba Vianello, realiza una gira en Estados Unidos, en donde afirmó que tras su salida del organismo el próximo 2 de abril, la continuidad del trabajo está asegurada, pues los siete consejeros electorales que continuarán en sus cargos tienen experiencia en la organización de un proceso electoral federal, así como varios comicios.

En lo que podría ser su última gira de trabajo como consejero presidente del INE, Córdoba también sostuvo encuentros con funcionarios del comité de asuntos exteriores y del *caucus* hispano de la Cámara de Representantes, pertenecientes al Partido Demócrata; así como con Brian Nichols, subsecretario de Estado para Asuntos del Hemisferio Occidental y, en tercer lugar, con Dan Restrepo, quien fungió como asistente especial del presidente Barack Obama y director para Asuntos del Hemisferio Occidental del Consejo de Seguridad Nacional.

Adicionalmente, el INE informó que participará en una mesa redonda titulada *Plan B* y el futuro de la democracia en México, orga-

nizada por el Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales.

Sobre la gira de Lorenzo Córdoba por Estados Unidos, el representante de Morena ante el INE, Mario Llergo señaló en su cuenta de Twitter que este viaje lo pagó con “el bolsillo de los mexicanos” en medio de la polémica que se ha dado sobre su finiquito y que el presidente Andrés Manuel López Obrador calificó de “inmoral”, porque estimaciones del propio partido señalan que su liquidación ronda los 9 millones de pesos.

El impresentable

Además, advirtió que Córdoba Vianello se reunirá con “el impresentable Luis Almagro”, secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), por lo que solicitará copias estenográficas de lo que declaró en esas reuniones, al considerar que influyó “en el golpe de Estado perpetrado en 2019 en Bolivia.

“Córdoba se fue de gira electoral con cargo al bolsillo de los mexicanos. Así empezó Bolivia, con reuniones opacas con Luis Almagro y pese a todo el pueblo triunfó. Lorenzo se reunirá con golpistas en medio de los señalamientos por su millonario finiquito”, señaló Llergo en dicha red social.